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REQUERIMENTO Nº 1200/2021

Requer informações referentes à Unidade de 
Saúde para a população do Residencial 
Jatobá
 .

Considerando que o bairro Residencial Jatobá é novo e ainda não possui uma 
Unidade de Saúde própria; 

Considerando que os moradores têm feito reclamações referentes ao fato de 
continuarem sendo atendidos nas Unidades de Saúde de seus respectivos bairros anteriores; 

Considerando ainda que eles relatam que não podem ser atendidos na Unidade 
de Saúde mais próxima, na USF Altos de Pinheiros “Prof. Dr. Ray de Paula e Silva”, localizada 
no bairro Jardim Altos de Pinheiros II,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Onde serão realizados os atendimentos dos novos moradores que utilizam 
o Sistema Único de Saúde (SUS) e que passaram a residir no bairro Residencial Jatobá?

2 - Por qual motivo está sendo negado o atendimento desses moradores na 
Unidade de Saúde do Jardim Altos de Pinheiros?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 21 de dezembro de 2021.

RAFAEL DE ANGELI


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: D1V9P9T5W1K4R7W1
		2021-12-21T13:02:23-0300




